4 Piéces
122 m?
Réf. 84008565
3990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans le quartier résidentiel du Palm Beach et plus précisement
sur le célebre boulevard Gazagnaire/ pointe Croisette, au sein d'une
résidence de standing construite dans les années 2000, rare et
exceptionnel appartement d'angle en dernier étage de 122,17 m? Loi
Carrez s'ouvrant sur une large terrasse exposée Sud et Est d'environ
33,36 m2.Seul sur le pallier, desservi directement par |'ascenseur
privatif, bénéficiant d'une vue spectaculaire/ pied dans I'eau sur la mer,
les les de Lérins et le Cap d'Antibes, il est composé d'une entrée, un

séjour et une salle a manger, une cuisine semi ...

Located in the residential area of Palm Beach and more precisely on the famous
Boulevard Gazagnaire/ Pointe Croisette, in a luxury residence built in the 2000s,
rare and exceptional corner apartment on the top floor of 122.17 sqm Loi Carrez
opening onto a large terrace facing South and East of +/- 33.36 m2.Alone on the
landing, served directly by the private lift, enjoying a spectacular view of the sea and
the Lérins Islands, it is composed of an entrance, a living room and a dining room,
a semi-open fully equipped kitchen, 3 large bedrooms each with their own

bathroom/shower and dressing ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA
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